



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 176
02 de mayo de 2018

Asociación de Empleados y Trabajadores de la UCE celebró un año más de servicio

El Directorio de la Asociación de Empleados y Trabajadores de la Universidad Central, realizó la Sesión Solemne en donde se homenajearon a los trabajadores que cumplieron 15, 20, 25, 30 y 40 años de servicio dentro de la UCE.

Fernando Sempértegui, Rector de la UCE, saludó a los empleados y felicitó la unión del gremio. Informó sobre los alcances obtenidos en su gestión, e invitó a seguir trabajando de manera conjunta en beneficio de la universidad.

Washington Benítez, Vicerrector de Investigación, Doctorados e Innovación, informó sobre la reforma al reglamento de doctorados, en donde se contempla la posibilidad de que los trabajadores accedan a la formación en maestrías y doctorados.

Catia Muñoz, presidenta de la Asociación de empleados y trabajadores, enfatizó en el derecho de los servidores universitarios a tener voz y voto en los diversos órganos colegiados de la UCE. Esto, añade, "significaría vivir a plenitud la autonomía, la democracia y el co-gobierno en la casona universitaria". **TR.**

